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ATA Nº 023/2015 

                                                                                                                                                                                       

Aos vinte e um dias do mês de setembro do ano de 2015, às 19 

horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão 

Ordinária, a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, 

com a presença dos Vereadores, Osmar A. Kappler, como 

Presidente; Cristian A. Prade, como Vice-Presidente, Rogério 

Engster, como Secretário, Cleber Scottá, Henrique Pivatto, 

Braulio S. Rother, Gilmar Dilkin, Walmir Sebben e Paulo G. Koste. 

Verificado o número regimental, o Presidente, em nome de 

Deus, declarou aberta a Sessão, cumprimentando e 

agradecendo a presença de todos. A seguir, solicitou para que 

a Secretária fizesse a leitura da ata da Sessão anterior. Lida a 

ata, a mesma foi apreciada e votada, restando aprovada, por 

unanimidade. Prosseguindo, o Presidente solicitou para que 

fosse feita a leitura dos expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: 

Ofício nº 257/2015, encaminhando Projeto de Lei nº 045/15, que 

altera a Lei Municipal nº 383/02, que estabelece a Contribuição 

para Custeio de Iluminação Pública do Município de Roca 

Sales. Ofício nº 260/15, do Prefeito Municipal, convidando para 

participar das reuniões, com intuito de revisar as leis que farão 

parte do Plano Diretor do Município de Roca Sales, que 

ocorrem sempre nas terças e quintas-feiras, com início às 14:30 

min, até às 16 horas. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Ofício dos 

Vereadores Paulo G. Koste e Braulio S. Rother, solicitando a 

cópia da gravação da Sessão, do dia 14 de setembro de 2015. 

EXPEDIENTE EXTERNO: Ofício das Professoras do Município de 

Roca Sales, Talise de Souza, Elisa Gonzatti, Dargeli Marcolan, 

Gisele Buffon e Mircéia Colossi Flores, solicitando espaço na 

Sessão da Câmara do dia 21 de setembro, a fim de expor a sua 

situação, a respeito das mudanças do Plano de Carreira do 

Magistério Público Municipal. Ofício do Presidente da AVAT, 

Vereador Paulo César Bettoni, para participar do 85º Encontro 

Regional de Legislativos Municipais da AVAT, a realizar-se no 

Plenário da Câmara de Vereadores de Lajeado, no dia 26 de 

setembro, com início às 8h45min, com o tema “A Realidade e 

as Soluções para as Finanças do Estado.” A pedido do 
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Presidente, as Comissões de Orçamento e Finanças e 

Constituição e Justiça, apresentaram os pareceres, 

individualmente, dos Projetos de Leis números 038/15 e 039/15, 

bem como da Proposta de Emenda à Lei Orgânica Municipal, 

nº 001/2015, de 20 de julho de 2015. Apresentados os pareceres, 

de forma favorável, o Presidente colocou, individualmente, os 

Projetos de Lei nº 038/15 e nº 039/15, para apreciação e 

votação, restando aprovados, por unanimidade. Foi colocada 

para apreciação e votação em 1º Turno, a Proposta de 

Emenda à Lei Orgânica Municipal nº 001/2015. Depois de 

apreciada, foi votada e aprovada, por unanimidade. O 

Presidente, depois de consultar o Plenário, remeteu para as 

Comissões de Orçamento e Finanças e Constituição e Justiça, o 

Projeto de Lei nº 045/15, que deu entrada na Sessão, para 

análise e parecer. A seguir, o Presidente convidou as Professoras 

que solicitaram espaço para se manifestar. As Professoras 

colocaram para os Senhores Vereadores, o seu inconformismo 

com o Projeto de Lei que está sendo elaborado pelo Executivo 

Municipal, o qual estabelece, entre outras questões, uma carga 

horária de 30 horas semanais para os Professores das séries 

iniciais e do ensino infantil, alterando, dessa forma, a carga 

horária de alguns Professores já Servidores do Município. Ao 

final, pediram aos Vereadores para que o Projeto não seja 

aprovado, da forma como está sendo elaborado, pois o 

concurso que fizeram foi para uma carga horária de 20 horas 

semanais, afirmando que seriam prejudicadas, se, 

efetivamente, fosse alterada a carga horária. Depois de feitas 

as colocações pelas Professoras, todos os Vereadores se 

manifestaram, comprometendo-se a analisar a questão 

apresentada, mesmo antes de ser protocolado o Projeto na 

Câmara, com o objetivo de não prejudicar as Servidoras, 

sempre respeitando o direito adquirido. Afirmaram os 

Vereadores, ainda, que a Câmara é parceira, e vai debater o 

tema, para que o Projeto seja modificado pelo Executivo antes 

de ser remetido ao Legislativo. Depois de feitas as colocações 

pelos Vereadores, o Presidente disse que é preciso aguardar a 

vinda do Projeto de Lei à Casa Legislativa, a fim de analisar 

melhor a questão levantada. EXPLICAÇÕES PESSOAIS. Não teve 
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nenhum Vereador inscrito. Prosseguindo, o Presidente colocou 

para apreciação do Plenário, a proposta de alguns Vereadores 

participarem do Encontro da AVAT, que será realizado na 

cidade de Lajeado, no dia 26 de setembro, com despesas pela 

Câmara, nos termos da legislação municipal.  O Plenário 

aprovou a proposta. O Presidente agradeceu a presença de 

todos, apresentando convite para participar da próxima Sessão 

da Câmara, no dia 28 de setembro, às 19 horas. Assim, nada 

mais havendo a se tratar, o Presidente, em nome de Deus, 

declarou encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 21 de setembro 

de 2015. 

 

                              Osmar A. Kappler            Rogério Engster 

    Presidente   Secretário   


